

Pressestelle, Freitag, 26. Juni 2015

Zulassungsstelle: Annahmeschluss endet früher

Aufgrund eines Personalengpasses in der Zulassungsstelle kann es bis voraussichtlich Freitag, den 03. Juli 2015, zu längeren Wartezeiten kommen. Zudem weist die zuständige Fachbereichsleiterin Heike Gallenbacher darauf hin, dass die Zulassungsstelle Montag bis Freitag vormittags nur zwischen 8 und 11 Uhr sowie Dienstag und Donnerstag nachmittags von 14 bis 17 Uhr geöffnet ist. Die Stadt Mühlheim bittet dafür um Verständnis.